

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## Projet de fusion des commissariats de police du Val-de-Marne : vigilance !

Il y a quelques semaines, la presse a fait état du projet du Ministère de l'intérieur qui envisage de fermer huit commissariats dans le Val-de-Marne et de procéder à des regroupements de circonscriptions de police.

La proposition de fermer huit commissariats (Alfortville, Charenton-le-Pont, Chennevières-sur-Marne, Ivry-sur-Seine, L'Haÿ-les-Roses, Nogent-sur-Marne, Saint-Maur-des-Fossés et Vincennes) serait un mauvais signal et contreproductif.

Jean-Yves Le Bouillonnec, Député du Val-de-Marne et Maire de Cachan, comprend bien l'objectif de mutualisation des moyens humains et matériels, mais s'interroge, si une telle mise œuvre devait avoir effectivement lieu dans ces conditions.

La fusion de ces commissariats empêcherait le bon fonctionnement des services de l'Etat et le rétablissement d'une police de proximité efficace et efficiente au plus près des habitants. La seule réforme qui vaille doit permettre de donner les moyens aux personnels de police, de renforcer leurs capacités d'action et de rendre une service public de sécurité de qualité.

Il sera très attentif et vigilant notamment aux conclusions des débats organisés dans les groupes de travail de la Préfecture de Police de Paris, qui doivent donner leur avis sur ce projet, en juin prochain.